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Подлог начинается на экспозиции в управе. Управа, кто готовил материалы для
экспозиции?

      

Что мы видим? Справа мы видим нЕкую разработку проекта. А слева - книгу записей,
предложений и замечаний по проекту. Эта книга заверена личной подписью Н. В.
Охотиной.

  

  

  

Микрорайон до вмешательства перемежевателей выглядел так:
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Пемежеватели сделали так, где горчичным цветом отмечена изъятая из домовладений
земля:

  

  

Для чего нужна эта земля? Ответ на вопрос дала 4 декабря 2013 года сотрудница
Светлана Леонидовна Жильцова:

  

{mp3}obicpolz1{/mp3}

  

  

  

Собрание было проведено в школе соседнего микрорайона. По многочисленным
просьбама проживающих на территории квартала управа не нашла возможности
поменять школу в межуемом микрорайоне. Видимо, не очень хотела идти навстречу
жителям, так как в практике окружной комиссии известны случаи о переносе места
проведения собрания:
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  Мероприятие от 11 декабря 2014 года.
  

Прелюдия Александра Львовича Картышова, советника разных префектов ЮЗАО, члена
Окружной комиссии, блистательно владеющего искусством демагогии.

  

{youtube}FHcvtw4ve4E{/youtube} 

  

  

Пронкина Евгения Сергеевна - заведующий группы инженеров  ГУП "НИиПИ Генплана
Москвы" читает текст по бумажке:

  

  

{youtube}1N95FSe0Mi8{/youtube} 
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Вопросы жителей дома Литовский, 15-1. Карамова Евгения Ирековна говорит про
красные линии (мин 3:30) и отвечает (мин 9:55), что нормативы использовались на год
постройки.

  

{youtube}OdJGCLWHYYk{/youtube} 

  

  

Вопросы жителей дома Литовский, 19.

  

На минуте 2:33 ангажированная управой дама производит попытку прервать
выступление. Вот ее портрет:

  

  

Пронкина объясняет причину чтения по бумажке - у нее мало опыта выступлений в
агрессивной среде (мин 12:05)

  

{youtube}SPBELMsKS7c{/youtube} 

  

  

Выступление Александра Николаевича Кожина. Его пытается спровоцировать Иван
Анатольевич Ершов - правая рука депутата Семенникова. Вот его портрет, смотрящего в
стол.
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{youtube}g2teVLzQq04{/youtube} 

  

  

    

{youtube}-y31kOO48u8{/youtube}

  

  

  

{youtube}LBlTlQVXm3s{/youtube}

  

  

  {youtube}TfE2wAu1hqM{/youtube}                         

    

Выступление Дмитрия Ивановича Катаева, который любезно согласился прийти по
приглашению Александра Кожина:

  

{youtube}3PLXnNTkvOc{/youtube} 
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Выступления ангажированных управой жителей с Соловьиного проезда дд. 16 и 18

  

{youtube}N4FhWZedV7s{/youtube}

  

Сотрудники управы крупным планом:

  

  

  

{youtube}be_TR9fIXAA{/youtube}

  

  

Выступление жителя дома 19 по Литовскому бульвару. Пронкина говорит, что ДГИ
передавал документы на электронном носителе (мин 2:25)

  

{youtube}zwMZZtLMbdo{/youtube}

  

Соцработники прибыли на собрание, сидели сзади, от фотоаппарата отворачивались
или смотрели в пол. Интересно, им выдали премию или по объективным причинам
финансирование закончилось?
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После закрытия мероприятия жители разговаривают с Евгенией Пронкиной:

  

{youtube}ygyTGylhf6s{/youtube}

  

  

  

После собрания Картаышов без протокола так и сказал: "Мы вам ничего предъявлять не
будем!" Он очень жалеет о тучных годах, которые безвозвратно прошли и еще много
чего интересного.

  

{youtube}RIu7nRAFnuo{/youtube}
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